

Cuba appelle au respect du droit humanitaire dans les conflits



Cuba sera toujours du côté de la paix

La Havane, 6 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a déclaré aujourd'hui, par le biais de son compte sur X, que Cuba s'associe à l'appel du Pape François exhortant la communauté internationale à agir fermement pour garantir le respect du Droit International Humanitaire dans les conflits armés.

Le ministre des affaires étrangères du pays caribéen a souligné que son pays sera toujours du côté de la paix, de la justice et du respect de la Charte des Nations unies.

Selon un communiqué officiel de Vatican News, le pape a appelé la communauté internationale à agir avec fermeté et à respecter le droit humanitaire international.

Après la prière de l'Angélus, depuis la fenêtre de son bureau au Palais apostolique, le pape François a déclaré aux milliers de fidèles rassemblés : « N'oublions pas que la guerre est toujours une défaite, toujours ».

Il leur a également demandé de ne pas cesser de prier pour la paix dans les pays touchés par la violence et les tensions ou au cœur de situations complexes (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373510-cuba-appelle-au-respect-du-droit-humanitaire-dans-les-conflits>



Radio Habana Cuba